

Fundación INTRAS inaugura su belén gótico

- **El Belén a tamaño natural, en el que han trabajado todo el año Fundación INTRAS y artesanos toresanos, podrá visitarse en el Centro de Día.**

(Toro, 11 diciembre 2018).- El próximo **jueves 13 de diciembre** a las **12:30 horas**, Fundación INTRAS inaugura el belén gótico monumental realizado por usuarios y profesionales del **Centro de Día** en colaboración con el pintor Carlos Adeva, Argot Cerámica y el diseñador de vestuario Mario González.

Crear espacios colaborativos para toda la comunidad. Ese era el objetivo de los participantes cuando se planteó la posibilidad de este proyecto. Y un nacimiento inspirado en la tradición gótica toresana fue la idea elegida. Por la importancia del gótico en la localidad y porque se expone en fechas de re-encuentro entre personas. Además, ha permitido poner en marcha talleres artísticos especializados en torno a las diferentes tareas para el desarrollo de un proyecto anual (cerámica, textiles, pintura, carpintería, escenografía...)

El Belén podrá visitarse hasta el próximo 4 de enero en horario de 11:00 a 13:00 y de 15:30 a 17:30 en día laborales y los domingos de 11:00 a 13:00.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren un malestar psíquico a lo largo de su vida en la recuperación de su proyecto vital. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.
INTRAS es miembro de la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: Fundación INTRAS inaugura su belén gótico

Fecha: 13 de diciembre de 2018, 12:30 horas

Lugar: Centro de Día Fundación INTRAS, Travesía Virgen de Gracia s/n, Toro (Zamora)

**Contacto Fundación INTRAS: 983 399 633. Eva Iglesias Vázquez, eiv@intras.es
980 694 728 Loreto Cantero, lcl@intras.es**